

保護者の皆様へ

校庭、中庭には色とりどりの花が咲き、気持ちのよい季節となりました。今週から令和3年度の学校生活が始まりました。入学式では97名の明るく、元気のよい1年生を迎えました。挨拶のとても上手な1年生、「挨拶名人が多いですね。」と式辞の中で話すと「ありがとうございます。」とお礼もしっかりと言える1年生、1年後、どのように成長するか今から楽しみです。

学校が始まって3日間過ぎました。学年、学級づくりが進んでいます。3年生の教室では、黒板に絵本「教室はまちがうところだ」の一節が書かれています。子供たちがリラックスして、自分の考えを元気よく発言するクラスになってほしいとの担任の願いが感じられます。4年生は体育館で学年集会を開いていました。高学年に向けての準備段階であること、下学年との関わり方など、どんな4年生になってほしいか、先生方が話していました。どの子も真剣に話を聞く姿が印象的でした。

6年生はオープンで学年集会を開いていました。最高学年としての姿、学年で協力してどんなこともやり遂げよう、大森第一小学校の顔として活躍したい、そんな決意が子供たちの顔から感じられました。1年生の世話をがんばる、とても頼もしい6年生です。

それぞれの学級でこの1年、どんな物語が生まれるのか、今から楽しみです。保護者の皆様には、HP「校長室より」のコーナーで子供たちが学校で楽しく学び、友達と関わる姿を配信していきます。お時間のあるときにお読みいただければ幸いです。今年度も本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



令和3年4月9日

大森第一小学校 校長 尾上 健二